

**Thema: Polarion auf der REConf 2005**

**Kategorie: Veranstaltungen**

**Zeichen: 3.105**

## Polarion auf der REConf 2005

### Stuttgarter Softwarehaus präsentiert neue Unified Software Development Platform



**München, 14. Januar 2005.** Die Polarion Software GmbH wird vom 7. bis 9. März 2005 auf der REConf 2005 in München als Aussteller vertreten sein. Bei der REConf 2005 handelt es sich um eine Konferenz, die sich ausschließlich dem Thema Anforderungsmanagement widmet und vom 7. bis 9. März in München stattfindet. Veranstalter der Konferenz ist die Gesellschaft für Systementwurf (GfSE) und die HOOD Group ([www.hood-group.com](http://www.hood-group.com)).

„Unsere Unified Software Development Platform stellt eine neuartige und innovative Lösung dar, die in der Lage ist, Anforderungen mit allen damit verbundenen Tasks, Änderungsanträgen, dem zu Grunde liegenden Software Entwicklungsprozess sowie Audits und Metriken zu kombinieren und integrieren“, so Frank Schröder, CEO von Polarion Software. „Auf der REConf können wir diese elementar wichtige Integration live am Produkt zeigen. Wir sind der Überzeugung, dass sich nur so die Komplexität heutiger Software-Entwicklungsprojekte in den Griff bekommen lässt.“



Die methodischen Ansätze von Polarion im Umfeld des Anforderungsmanagements sowie die Werkzeugunterstützung werden zusätzlich in einem Fachvortrag vorgestellt. Der Schwerpunkt des Vortrages beschäftigt sich mit dem Tracking von Requirements. Hier sieht Polarion eine der wesentlichen Herausforderungen im Anforderungsmanagement.

„Anforderungen müssen angefangen von ihrer Entstehung bis hin zur Auslieferung eines fertigen Software Produktes jederzeit nachvollziehbar und rückverfolgbar sein,“ so Schröder. „Dazu ist es erforderlich einen toolgestützten Anforderungs-Workflow zu etablieren, der die Konsistenz von Anforderung selbst dann gewährleistet ist, wenn sich Dokumente ändern, die mit dieser Anforderung verknüpft sind. Gerade hier haben die meisten Produkte, die derzeit auf dem Markt verfügbar sind, erhebliche Probleme.“

Rupert Wiebel, Geschäftsführer der Hood Gruppe sieht in der Beteiligung von Polarion einen wichtigen Schritt über den Tellerrand des Anforderungsmanagements hinaus zu schauen und die Integration des Anforderungsmanagements in den gesamten Software-Entwicklungsprozess zu betrachten. „Polarion geht hier als junges Unternehmen neue Wege, man darf gespannt sein, wie schnell es dem Unternehmen gelingen wird, hier die erforderlichen Marktanteile zu gewinnen.“

Weitere Informationen zur REConf sind der Webseite [www.reconf.de](http://www.reconf.de) zu entnehmen. Interessierte Journalisten können sich über Polarion Software kostenlos zur Konferenz anmelden, bitte senden Sie dazu eine E-Mail an die im Kontaktbereich dieser Pressemeldung angegebene Adresse.

## **Ergänzendes zur Polarion GmbH**

Die Polarion GmbH ist ein junges und innovatives Unternehmen mit Sitz in Stuttgart und Prag. Das Unternehmen verfügt über ausgewiesenes Know-how im Bereich SAP NetWeaver und Subversion, sowie jahrelange Erfahrung im Bereich Software-Engineering.

Polarion Software adressiert Kunden die sowohl im SAP-Bereich als auch im Client-Server-Umfeld Java-Anwendungen entwickeln und dies künftig nicht

# Presse-Information – PR03



mehr mit unterschiedlichen Werkzeugumgebungen durchführen wollen sondern von einer Unified Platform profitieren wollen, welche die Durchgängigkeit und das Management von Geschäftsprozessen in verteilten Umgebungen unterstützt.

## **Kontakt:**

Polarion Software GmbH  
Frank Schröder  
Lautlinger Weg 3

70567 Stuttgart

Tel. 0711 / 489 99 6911

Fax. 0711 / 489 99 6920

E-Mail [frank.schroeder@polarion.com](mailto:frank.schroeder@polarion.com)

Web: [www.polarion.com](http://www.polarion.com)